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Помощь пришла

Югра - МакеевкеЮгра - Макеевке

Для удобства пассажиров

Мечта книголюбов

Девяносто студентов из Югры отправились в Анапу. 

Там они будут помогать ликвидиро-
вать последствия экологической ката-
строфы. Напомним, что 15 декабря в 
результате аварии сразу двух танкеров 
в Черное море попало огромное коли-
чество мазута.

В группе волонтеров есть и нижне-
вартовские студенты. Вместе с соратни-
ками они вручную очищают береговую 
линию. Как сообщила пресс-служба 
вуза, работают все в спецодежде и ре-
спираторах.

Ребята трудятся на нескольких 
участках одновременно: на городском 
пляже, Бугазской косе и в птичьих за-
поведниках. Одни студенты отделяют 
частицы мазута от песка, помогают со-
бирать и вывозить загрязненный мате-
риал на специальные полигоны. Другие 
занимаются спасением пострадавших 

птиц - очищают их клювы и глаза от не-
фтепродуктов.

- Когда видишь фото и видео постра-
давших птиц, ощущения совсем другие, 
чем наяву. Сострадание к беззащитным 
животным возрастает, но присутствует 
и страх перед ответственной работой. 
Радует, что мы работаем сплоченной 
командой с волонтерами из других 
городов и ветеринарами, которые нас 
всячески поддерживают, - делится впе-
чатлениями студентка факультета ис-
кусств и дизайна Екатерина Легалина.

За короткое время ребята прошли 
необходимое обучение и теперь уве-
ренно и оперативно справляются с 
очисткой загрязненных участков и спа-
сением пернатых, внося свой вклад 
в восстановление экологии Черного 
моря.

МВ Кристина Алексеенко.

Строители приступили Строители приступили 
к капитальному ремонту детского сада №19. к капитальному ремонту детского сада №19. 

Накануне на объект вышли рабочие бригады. Этот детский сад был вве-Накануне на объект вышли рабочие бригады. Этот детский сад был вве-
ден в эксплуатацию в 1985 году, и с тех пор здесь не проводился масштаб-ден в эксплуатацию в 1985 году, и с тех пор здесь не проводился масштаб-
ный ремонт.ный ремонт.

- В настоящее время производится обследование объекта, разрабатыва-- В настоящее время производится обследование объекта, разрабатыва-
ется проектная документация по ремонту сада. Все работы будут выполне-ется проектная документация по ремонту сада. Все работы будут выполне-
ны в текущем году. Ремонт будет включать не только внутреннюю отделку, ны в текущем году. Ремонт будет включать не только внутреннюю отделку, 
но и мебель, а также благоустройство прилегающей территории - тротуаров, но и мебель, а также благоустройство прилегающей территории - тротуаров, 
дорожек, новых игровых площадок, - рассказал представитель Югры в Ма-дорожек, новых игровых площадок, - рассказал представитель Югры в Ма-
кеевке Андрей Смирнов.кеевке Андрей Смирнов.

Проектирование будет проводиться в соответствии со всеми современ-Проектирование будет проводиться в соответствии со всеми современ-
ными требованиями. Генеральным подрядчиком выступает югорская ком-ными требованиями. Генеральным подрядчиком выступает югорская ком-
пания «Северавтодор».пания «Северавтодор».

МВ Кристина Алексеенко.Кристина Алексеенко.

В Нижневартовске 
появилось семь новых остановочных павильонов. 

В столицу Самотлора их привезли 
из Тюмени. Павильоны изготовлены 
из прочных материалов, которые под-
ходят для северного климата. Каркас 
обшит металлолистом, крыша сдела-
на из профиля, внутри расположены 
деревянные лавочки, мусорные урны 
и информационный стенд. Рамка для 
расписания движения автобусов, со-
гласно условиям закупки, не являлась 
обязательным требованием.

Павильоны доставили в Нижневар-
товск в середине января. Новые оста-
новки уже установили на улицах 60 лет 
Октября, Чапаева, Дружбы народов и 
Интернациональной. В ближайшее время 
еще пять павильонов появятся на Ленина 
и Мира. Всего на покупку 12 остановок го-
род потратил более 9 млн рублей.

- Ставим в первую очередь там, где 
не было павильонов или их демонти-

Продолжает свою работу клуб «Между строк».

ровали ранее. Они без отопления, но у 
нас не на всех остановках собирается 
большое количество людей. Есть такие, 
где человек может 2-3 минуты постоять 
и уехать на автобусе. Там нет необходи-
мости в теплых павильонах. А вот такие, 
полузакрытые, экономически выгодны. 
В таком павильоне можно укрыться от 
ветра и дождя, и их можно купить боль-
ше. В городе по-прежнему в них боль-
шая потребность, - сказал директор 
управления по дорожному хозяйству и 
благоустройству Нижневартовска Ген-
надий Котляров.

Также в Нижневартовске продолжат 
устанавливать отапливаемые павильо-
ны. В конце прошлого года одна теплая 
остановка появилась в аэропорту. Еще 
четыре в ближайшие месяцы разместят 
на улице Мира.

МВ Алексей Шабанов.

Недавно о его открытии объявила арт-резиденция «Ядро». Клуб станет про-
странством для обмена впечатлениями о произведениях отечественных и зару-
бежных писателей, поэтов. Здесь будут изучать классику и современные произве-
дения, делиться любимыми книгами и открывать для себя новые.

Первая встреча, состоявшаяся в конце января, была посвящена 165-летию со 
дня рождения Антона Чехова. Участники узнали интересные факты из жизни пи-
сателя, читали его произведения по ролям и обсуждали их.

Следующая встреча в кафе резиденции состоится 18 февраля, начало в 18.00. 
На этот раз внимание будет уделено книге Гэнки Кавамуры «Если все кошки в 
мире исчезнут».

- Темы, которые поднимаются в книге: философия выбора, влияние потерь на 
нашу жизнь, красота маленьких радостей, одиночество и смысл жизни. Ждем всех 
любителей чтения и интересных бесед, - сообщает организатор клуба Дарья Гер-
манова.

МВ Валерия Лебедева.


